

MELECOUIN MALLA/EL AUSTRAL DE LA ARAUCANÍA

AGENCIA PEB



BOMBEROS DE PAILAHUEQUE LLEGARON A APAGAR EL FUEGO QUE DESTRUYÓ LOS DOS CAMIONES QUE ESTABAN ESTACIONADOS EN EL LUGAR.

Pailahueque: individuos queman dos camiones a metros de la Ruta 5 Sur

HECHO DE VIOLENCIA. *Sujetos dejaron un lienzo en el que exigen "fin al montaje" por comuneros de la cárcel de Angol.*

Dos camiones fueron quemados en un atentado incendiario registrado a pocos metros de la Ruta 5 Sur, en la localidad de Pailahueque, comuna de Ercilla.

Según los antecedentes recabados por El Austral, el hecho se reportó a eso de las 20 horas de ayer, luego de que individuos desconocidos le prendieran fuego a dos camiones de carga que estaban estacionados frente a una sandwichería ubicada al costado de la carretera, frente al acceso hacia Pailahueque, por la calzada en sentido norte a sur.

El ataque fue perpetrado por desconocidos que rociaron combustible y le prendieron fuego a un camión que transportaba estanques plásticos y a otro que trasladaba aislantes. Un video viralizado en redes sociales mues-

tra que otro conductor se salvó de que los individuos le prendieran fuego a su camión.

Tras el atentado, los encapuchados dejaron un lienzo en el que exigen "fin al montaje" respecto de los comuneros de la cárcel de Angol que, desde hoy, enfrentarán juicio por retener a gendarmes al interior de un módulo de ese recinto penitenciario, en mayo de 2023. Todos están acusados de secuestro.

El lienzo es firmado por Resistencia Mapuche Malleco.

Los diputados Miguel Mella-do (RN) y Andrés Jouannet expresaron su indignación por el nuevo ataque incendiario. Mientras tanto, el presidente de la Asociación de Agricultores de Malleco, Sebastián Navellán, llamó a que "el Poder Judicial no ceda ante las presiones". ☞